
宇津木台 森遊会 実施報告 

 「第３回定例活動」   

実施日 

場 所 

2025年 6月 29（日）10:00～12:10 

宇津木台緑地（八王子市久保山町２－１） 

天候：晴れ 記録：金森 

参加者 参加者：３名 中村、松本、金森 

実施内容 

活動１５年目の第３回目。梅雨明けの発表はないが連日暑い日が続いており熱中症が心配な陽気であ

った。炎天下を避けて森の木陰で無理のないよう作業することにした。 

物置の周りは指定管理者の方が草刈りして刈った草を積んでおいたので次の草の伸びが遅くなって

いる。草マルチという手法で草刈りの負担を減らす有効な手段とされている。 

森のコンサートで紹介したお墓側の入口は歩ける状況になく、少しでも人が歩けば草は減ると思った

のだがそうはいかなかった。冬までこのままとなりそうだ。 

テニスコート裏斜面に木が２ｍほど育ってきたので残したい木を選び絡まった蔓を取り除きさらに

周りの雑木を伐っていく。斜面全体の４分の１程度が綺麗になった。次回も継続する。 

従来からの大きな木は枯れたものが散在しており枝が落ちて危ないので伐採する必要がある。 

森が明るくなってきておりホウノキなど新たな樹種やタマムシなどの昆虫が見られる。 

道具の後片付けは炎天下では厳しいのでオーニングを出して作業した。快適だった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋は次回に繰り越し。 

宇津木台森遊会のホームページ  https://www.morinotabibito.com/utsukidai/ 
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テニスコート裏斜面に木がだいぶ育ってきたので残したい木を選び絡まった蔓を取り除き周りの雑木を伐っていく 

    

３人で９０分ほどだったが斜面の４分の１程度を綺麗にした       笹も刈ってすっきり           キクイムシ対策だが破れている 

タマムシがじっとしていた      炎天下での片付けはとにかくキツイのでオーニングで日陰を作って作業した 

  

    
物置周りは刈った草を積んでいるため次の伸びが遅くていい（草マルチ） お墓側の入口は入れない     まずは蔓を取り除いていく 

  

https://www.morinotabibito.com/utsukidai/

